



Albacete arruinó debut de Arbeloa con Real Madrid

Description

Albacete arruinó ayer el debut del técnico Álvaro Arbeloa en las filas del Real Madrid, al imponerse 3-1 al conjunto merengue

El pase a la siguiente instancia de la Copa del Rey se consiguió gracias a un tanto postrero de Jefté Betancor al minuto 90+4.

El argentino Franco Mastantuono (47) y Gonzalo García (90+1) marcaron por los madridistas, pero Javi Villar inició la sorpresa al 43 y Betancor puso el primero de su doblete al 82.

De esta manera funesta inicia la andadura del exzagüero en el alto mando del primer equipo, luego de la salida de su excompañero Xabi Alonso, destituido el pasado lunes.

“Albacetazo”, el Real Madrid en caída libre

Lo más reciente en el pasado fue el Alcorcón en 2009, pero entonces el Real Madrid pudo maquillar la temporada, algo que parece poco probable hoy tras el denominado “Albacetazo”.

El 4-0 del modesto club de Alcorcón, municipio de la Comunidad de Madrid, dejó a los merengues en una de sus mayores humillaciones del fútbol en la Copa del Rey.

La diferencia ahora, luego del éxito anoche del Albacete (equipo de segunda división) 3-2 en el descuento, es que ya la “casa blanca” venía en horas bajas con la derrota frente al Barcelona el domingo en la Supercopa de España.

Destituido el entrenador Xabi Alonso el pasado lunes, no pudo tener peor estreno su sustituto, Alvaro Arbeloa. Sin embargo, todos los focos en torno al “Albacetazo”, se posan en el presidente del Real Madrid, Florentino Pérez, y en los propios jugadores.

A Florentino se le señala por no haber emprendido fichajes de calidad cuando se retiró hace dos años el conductor por excelencia del mediocampo, el alemán Toni Kroos, y en la actual contienda obligó la salida del croata Luka Modric, eje de la creación en la medular.

Además, en lugar de ratificar su respaldo a Xabi cuando se dio una indisciplina pública y manifiesta del brasileño

Vinicius Junior, el mandamás de los merengues se colocó del lado de los jugadores.

La falta de intensidad de la mayoría de los futbolistas del Real Madrid, salvo las honrosas excepciones del francés Kylian Mbappé y el belga Thibaut Courtois, le pasó factura al conjunto. Perdió la cima de LaLiga, cayó en la Supercopa y en la Copa del Rey.

Le quedan dos títulos a disputar, pero como el color de su camiseta emblema, las perspectivas de irse en blanco en la contienda son enormes. Su irregularidad hace demasiado frágil al club, sobre todo en LaLiga contra un Barcelona que consolida su estilo y sus patales andan en estado de gracia (Raphinha, Yamal, Pedri ...).

Luego, en la Champions League, el nivel mostrado por las escuadras inglesas, junto al monarca defensor, París Saint Germain, y el siempre competitivo Bayern de Munich, minimizan la calidad actual del Real Madrid.

Aunque restan algo más de cuatro meses, reconducir las actuaciones de la “casa blanca” se antoja hoy imposible. Además, por el factor Copa Mundial de 2026, un evento para el cual las estrellas cuidan con esmero su físico.

El liderazgo de Mbappé parece insuficiente. Vinicius es la sombra del jugador que fue antes de creerse ganador del Balón de Oro hace dos años. Y con un mediocampo endebil y la defensa marcada por lesiones, poco se puede esperar.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026